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ACTA NO. 28 
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 

DEL MES DE NOVIEMBRE 
8 DE NOVIEMBRE DE 2022. 

 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos, expresó: Buenas 
tardes Síndicos y Regidores, en términos de lo dispuesto por los artículos 44 al 49 de la Ley 
de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León y 65 bis, 68 al 90 del Reglamento para el 
Gobierno Interior del Republicano Ayuntamiento de San Pedro Garza García Nuevo León, y 
demás relativos de ambos ordenamientos, se les ha convocado el día de hoy 8 de noviembre 
de 2022, a las 15:30 horas, a fin de celebrar la Primera Sesión Ordinaria del mes de noviembre, 
solicito a la ciudadana Secretaria del Ayuntamiento me asista en la celebración de esta sesión. 
 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Gracias Alcalde, 
con mucho gusto.  
 
 
Buenas tardes señoras y señores, Síndicos y Regidores. 
 
 
En atención al acuerdo aprobado por el Republicano Ayuntamiento en la Primera Sesión 
Ordinaria del mes de abril, celebrada el 21 de abril de 2020, en el que se autorizó a celebrar 
las sesiones a distancia durante el período en que permanezca vigente la Declaratoria de 
emergencia por el Covid-19 (virus SARS-CoV2) emitida el 17 de marzo de 2020 por el 
Presidente Municipal y Presidente del Consejo Municipal de Protección Civil de San Pedro 
Garza García, Nuevo León, algunos miembros de este Ayuntamiento seguirán a distancia los 
trabajos de esta Sesión. 
 
 
En esta sesión a distancia, los integrantes del Republicano Ayuntamiento y la de la voz, 
deberemos mantener la cámara encendida y el micrófono apagado, excepto cuando sea 
concedido el uso de la palabra. Si algún integrante desea pedir el uso de la palabra lo hará 
manifestándolo por escrito en el chat de la sesión y quienes estén presentes en la Sala de 
Cabildo lo harán levantando la mano para que personal de la Dirección de Gobierno registre 
la solicitud respectiva. 
 
 
Procedo a tomar lista de asistencia. 
 
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   Presente 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa. 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Está presente 
en la sesión, adelante, sí, ya hizo señas, y nos apoya a revisar el audio, por favor.  
 
C. Martha María Reynoso Elizondo    Presente 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    Presente 
C. Javier González Alcántara Cáceres   Presente 
C. Vivianne Clariond Domene     Presente 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     Presente 
C. María Teresa Rivera Tuñón     Presente 
C. Pedro Lona Juárez       Presente 
C. María Estela Yturria García     Presente 
C. Andrés Romo Serrano     Presente 
C. María Del Rosario Galván García    Presente 
C. José Antonio Rodarte Barraza    Presente 
C. Brenda Tafich Lankenau     Presente 
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C. Beatriz Adriana Marino Martínez    Presente 
 
 
Gracias. 
 
 
Existe quórum legal. 
 
 
Informo que en esta sesión está con nosotros, la contadora Rosa María Hinojosa Martínez, 
Secretaria de Finanzas y Tesorería. 
Bienvenida tesorera.  
 
La C. Secretaria de Finanzas y Tesorería, C.P. Rosa María Hinojosa Martínez, expresó: 
Gracias.  
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Buenas tardes.  
 
A continuación, someto a su consideración el siguiente.  
 
 

ORDEN DEL DÍA: 
1. Lista de asistencia y declaración de quórum legal. 
2. Lectura y en su caso, aprobación del Orden del Día. 
3. Lectura y en su caso, aprobación de las actas del Republicano Ayuntamiento 

correspondientes a la Primera y Segunda Sesiones Ordinarias del mes de 
octubre celebradas el 18 y 25 de octubre de 2022, respectivamente. 

4. Informe de cumplimiento de acuerdos. 
5. Informe de comisiones. 
COMISIÓN DE HACIENDA Y PATRIMONIO MUNICIPAL 

1. Dictamen número CHPM 2021-2024/068-2022/Asignación de Recursos. 
COMISIÓN DE SALUD Y DESARROLLO SOCIAL 

1. Dictamen número CSDS 2021-2024/006-2022/Adhesión. 
COMISIÓN DE ORDENAMIENTO Y DESARROLLO URBANO 

1. Dictamen número CODU 2021-2024/559-2022/Casa Obra Nueva. 
6. Asuntos Generales. 
7. Clausura. 
 
 
Continuando con el uso de la palabra la C. Secretaria del R. Ayuntamiento, expresó: Por 
indicaciones del Presidente Municipal, tengo a bien proponer se modifique el Orden del Día, 
en su Punto 5, informe de comisiones, para retirar el Dictamen número CHPM 2021-2024/068-
2022/Asignación de Recursos de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal.  
 
¿Existe algún comentario con relación al Orden del Día? 
 
De no haber comentarios, solicito a quienes deseen inscribir Asuntos Generales, favor de 
señalar su nombre y asunto a tratar: 
Sí, adelante Regidora. 
 
Regidora, C. María Del Rosario Galván García. Centenario.  
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Nombre, por 
favor.  
Sí, adelante Regidor. 
 
Regidor, C. Javier González Alcántara Cáceres. Gracias, mi tema sería, San Pedro Grand 
Prix, mi nombre es Javier González Alcántara. 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Para tomar nota 
y para que quedé en el acta.  
Gracias.  
Regidor.  
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Regidor, C. Pedro Lona Juárez. Respecto al festejo de Día de Muertos y homenaje a Sor 
Juana Inés de Cruz. 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Pedro Lona. 
 
Regidor, C. Pedro Lona Juárez. Pedro Lona Juárez.  
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Festejos del Día 
de Muertos. 
 
Regidor, C. Pedro Lona Juárez. Y festejo de Sor Juana Inés de la Cruz, homenaje a Sor 
Juana Inés de la Cruz.  
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Regidor Eduardo 
Armando Aguilar. 
 
Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Gracias Secretaria. 
Dos asuntos, inicio de obras Centro Valle, oficio Junta de Vecinos Centro Valle. 
 
Regidora, C. Vivianne Clariond Domene. Eduardo Aguilar. 
 
Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Eduardo Aguilar. 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Sí, ya yo le di la 
palabra.  
Regidora Vivianne Clariond Domene. 
 
Regidora, C. Vivianne Clariond Domene. La segunda etapa de rehabilitación de la carpeta 
asfáltica.  
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Gracias.  
Regidora María Estela Yturria. 
 
Regidora, C. María Estela Yturria García. Sí, San Pedro Parques. 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Muy bien, veo 
que ya nadie más quiere inscribir algún asunto. 
 
De no haber más comentarios al Orden del Día, se somete a votación el siguiente ACUERDO: 
 
Se aprueba el Orden del Día programado para esta Primera Sesión Ordinaria del R. 
Ayuntamiento del mes de noviembre de 2022, con la modificación antes referida. Si 
están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo de la forma acostumbrada. Quienes 
estén a favor.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Andrés Romo Serrano     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. Beatriz Adriana Marino Martínez    A favor 
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SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, Con 15 votos a favor. 
 
 
Continuando con el uso de la palabra la C. Secretaria del R. Ayuntamiento, expresó: 
Continuando con el Orden del Día, pasamos al PUNTO 3, por lo cual someto a su 
consideración la dispensa de la lectura y en su caso, aprobación de las actas del Republicano 
Ayuntamiento correspondientes a la Primera y Segunda Sesiones Ordinarias del mes de 
octubre celebradas el 18 y 25 de octubre de 2022, respectivamente. 
 
 
¿Existe algún comentario? 
 
 
De no haber comentarios, se somete a votación el siguiente ACUERDO: 
 
 
Se aprueba la dispensa de lectura y el contenido de las actas del Republicano 
Ayuntamiento correspondientes a la Primera y Segunda Sesiones Ordinarias del mes 
de octubre celebradas el 18 y 25 de octubre de 2022, respectivamente. Si están de 
acuerdo con ello, favor de manifestarlo de la forma acostumbrada. Quienes estén a 
favor.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Andrés Romo Serrano     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. Beatriz Adriana Marino Martínez    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, con 15 votos a favor. 
 
 
Continuando con el uso de la palabra la C. Secretaria del R. Ayuntamiento, expresó: En 
el PUNTO 4 del Orden del Día, les informó que se encuentra cumplimentado lo ordenado en 
las actas del Republicano Ayuntamiento correspondientes a la a la Primera y Segunda 
Sesiones Ordinarias del mes de octubre celebradas el 18 y 25 de octubre de 2022 
respectivamente.  
 
 

SECRETARÍA DEL R. AYUNTAMIENTO  
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL MES DE OCTUBRE 

DE FECHA 18 DE OCTUBRE 2022 

 

 

 

Propuesta del Presidente Municipal, 

relativa a la delegación de atribuciones al 

Titular de la Secretaría del Republicano 

Ayuntamiento de San Pedro Garza García, 

Nuevo León 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal  
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PROPUESTA DEL 

PRESIDENTE 

MUNICIPAL 

Propuesta del Presidente Municipal, 

relativa a la delegación de atribuciones al 

Director General de Asuntos Jurídicos de 

San Pedro Garza García, Nuevo León, así 

como a los Licenciados en Derecho que 

correspondan, adscritos a dicha Dirección 

General de Asuntos Jurídicos, en materia 

de representación jurídica ante diversas 

autoridades 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

 

 

 

 

COMISIÓN DE 

HACIENDA Y 

PATRIMONIO 

MUNICIPAL 

Dictamen número CHPM 2021-2024/063-

2022/Valores Catastrales- 

Fraccionamientos Nuevos 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- H. Congreso del Estado de 

Nuevo León 

- Secretaría de Finanzas y 

Tesorería  

Dictamen número CHPM 2021-2024/064-

2022/Valores Catastrales-Unitarios de 

Construcción 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- H. Congreso del Estado de 

Nuevo León. 

- Secretaría de Finanzas y 

Tesorería  

Dictamen número CHPM 2021-2024/065-

2022/Valores Catastrales-Tipos de 

Construcción de Condominio Vertical y 

Privados 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- H. Congreso del Estado de 

Nuevo León 

- Secretaría de Finanzas y 

Tesorería 

 

COMISIÓN DE 

SALUD Y 

DESARROLLO 

SOCIAL 

Dictamen número CSDS 2021-2024/005-

2022/Convenio 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaría de Finanzas y 

Tesorería 

- Dirección General del 

Desarrollo Integral de la Familia  

 

 

COMISIÓN DE 

ORDENAMIENTO Y 

DESARROLLO 

URBANO 

Dictamen número CODU 2021-2024/555-

2022/Casa Obra Nueva  

- Secretaría de Desarrollo 

Urbano 

Dictamen número CODU 2021-2024/556-
2022/Casa Obra Nueva 

- Secretaría de Desarrollo 

Urbano 

Dictamen número CODU 2021-2024/557-
2022/Casa Obra Nueva 

- Secretaría de Desarrollo 

Urbano 

Dictamen número CODU 2021-2024/558-
2022/Ampliación de Construcción 

- Secretaría de Desarrollo 

Urbano 

SECRETARÍA DEL R. AYUNTAMIENTO  
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL MES DE OCTUBRE 

DE FECHA 25 DE OCTUBRE 2022 

 

COMISIÓN DE 

GOBIERNO Y 

REGLAMENTACIÓN 

Dictamen número CGR 2021-2024/013-

2022/Aprobación Definitiva de Reglamento 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Diversas Secretarías de la 

Administración Municipal 

- C. María de los Dolores Suárez 

Garza 
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COMISIÓN DE 

HACIENDA Y 

PATRIMONIO 

MUNICIPAL  

Dictamen número CHPM 2021-2024/066-

2022/Incorporación 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaria de Finanzas y 

Tesorería 

- Dirección General de Asuntos 

Jurídicos 

- Dirección de Patrimonio 

Dictamen número CHPM 2021-2024/067-

2022/Informe Trimestral 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- H. Congreso del Estado, de 

Nuevo León.  

- Secretaria de Finanzas y 

Tesorería 

COMISIÓN DE 

INFRAESTRUCTURA 

Y OBRAS PÚBLICAS  

Dictamen número CIOP 2021-2024/008-

2022/Adjudicación Directa 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaria de Finanzas y 

Tesorería 

- Secretaría de Infraestructura y 

Obras Públicas 

- Secretaria de Servicios 

Públicos y Medio Ambiente 

- Dirección General de Asuntos 

Jurídicos 

 
Continuando con el uso de la palabra la C. Secretaria del R. Ayuntamiento, expresó: 
Antes de pasar al punto 5 del Orden del Día, someto a su consideración la dispensa de la 
lectura de los dictámenes referidos en el Orden del Día, así como la intervención del personal 
administrativo, en caso de ser necesario. Si están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo 
de la forma acostumbrada. Quienes estén a favor.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Andrés Romo Serrano     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. Beatriz Adriana Marino Martínez    A favor 
 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, con 15 votos a favor.  
 
 
Continuando con el uso de la palabra la C. Secretaria del R. Ayuntamiento, expresó: 
Continuando con el PUNTO 5 del Orden del Día, le cedo la palabra a la regidora Daniela 
Nohemí Gómez Guerrero, en su carácter de Presidenta de la Comisión de Salud y Desarrollo 
Social, para la presentación de un dictamen.  
 
Regidora, C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero. Gracias Secretaria. 
Se presenta a su consideración el Dictamen número CSDS 2021-2024/006-2022/Adhesión. 
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Regidora, C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero. Gracias.  
 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Gracias. 
 
 
¿Existe algún comentario? 
 
 
Adelante regidora Daniela Gómez. 
 
 
Regidora, C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero. Gracias. 
Yo solamente quiero comentar que esta red fue creada en el 2010, con el fin de construir 
comunidades amigables para el adulto mayor, promover el envejecimiento activo, 
independiente, autónomo con calidad de vida. 
También impulsa diferentes áreas de acción como es, cambiar la forma en la que pensamos, 
nos sentimos y actuamos con los adultos mayores. 
Vamos a asegurar que las comunidades fomenten las capacidades de las personas, adultos 
mayores. 
Vamos a ofrecer atención centrada, en las necesidades de las personas adultos mayores. 
Y se va a brindar acceso a la atención de largo plazo, para las personas que lo necesitan. 
En sí, son acciones que nos encaminan a ser una ciudad más, más accesible, y más 
consciente con las necesidades de los adultos mayores, que promueven su independencia y 
su participación en la sociedad. 
Entonces, muchas gracias por su apoyo. 
 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Gracias 
Regidora. 
 
 
A continuación, la regidora Beatriz Adriana Marino Martínez, adelante. 
 
 
Si, si se escucha. 
 
 
Regidora, C. Beatriz Adriana Marino Martínez. ¿Si se escucha? 
 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Sí. 
 
 
Regidora, C. Beatriz Adriana Marino Martínez. Me parece muy buena esta iniciativa, y 
unirnos a este plan, nada más un par de comentarios.  
Dice que necesitan designar a una persona que sea el contacto, y mi pregunta es, ¿si ya han 
pensado en alguien o ya está designada? 
Y también si me pueden informar que al momento que el municipio se adhiere a este plan, si 
hay alguna obligación en cuanto a asistencia algún evento, o cuotas de algo, o más.  
 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Sí, se encuentra 
con nosotros la Presidenta del DIF, entonces quería ver si nos puede apoyar, no sé si alcanzó 
a escuchar, si alcanzaste a escuchar Cori, para poder resolver estas preguntas, si están de 
acuerdo me gustaría que todos lo manifestaran para poderle dar la voz,  
 
 
Están de acuerdo los presentes y los que están en línea, si lo pueden manifestar. 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
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Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Andrés Romo Serrano     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. Beatriz Adriana Marino Martínez    A favor 
 
 
Continuando con el uso de la palabra la C. Secretaria del R. Ayuntamiento, expresó: 
Adelante. 
 
 
Adelante Directora. 
 
 
Sí, Cori, se me hace que. 
 
 
Bueno, en lo que se conecta, si la regidora Daniela Gómez nos puede apoyar, adelante. 
 
 
Regidora, C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero. Sí, hay una Coordinación del Adulto Mayor 
que ya está trabajando en conjunto, y está asistiendo a diferentes capacitaciones, para tener 
un poquito más de información, sobre que se necesita para esta red. 
Ya hay muchas actividades que ya estamos realizando, que están encaminadas a lo que 
busca la Organización Mundial de la Salud encontrar en estas ciudades, no. 
Te quisiera compartir que en México hay 32 ciudades que ya están adheridas a esta red 
mundial, pero en Nuevo León no hay ninguna. 
Entonces, vamos a entrar como de las primeras en Nuevo León, al firmar este acuerdo en los 
próximos días. 
Y también, aquí está presente la Coordinadora del Adulto Mayor, si quieres podemos platicar 
al finalizar la sesión, para que te platiqué un poquito más de las acciones que se han tomado 
para la adhesión de este convenio. 
Creo que ya está en línea la Directora del DIF 
 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Sí, ya está la 
Directora del DIF, Corina Galdames, no sé si quieras agregar algo, adelante, escuchamos. 
 
 
En uso de la palabra C. Keila Corina Galdames Roque, Directora del DIF, expresó: 
Muchas gracias Valeria, muchas gracias a todos. 
Creo que Daniela ha compartido ya lo que involucra al municipio, no hay un costo adicional, 
realmente nosotros toda la planeación que tenemos en la Coordinación del Adulto Mayor, está 
vinculada hacia lo que marca la agenda mundial, y lo que manda la agenda del Estado, en el 
tema de que la década, lo que marca es que hay un envejecimiento activo y saludable, y que 
las ciudades realmente sean más. Ahora si como lo dice el nombre, no, más amigables, más 
accesibles, más disfrutables para el adulto mayor. 
Entonces, todas nuestras acciones han estado encaminadas justamente para cumplir esto. 
Entonces, no hay una erogación adicional a lo que ya está planeado. 
 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Muchas gracias. 
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En uso de la palabra C. Keila Corina Galdames Roque, Directora del DIF, expresó: Hay 
una persona encargada y Aracely Morquecho, quien es la coordinadora de la Coordinación 
del Adulto Mayor. 
 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Muchas gracias 
Directora, y para cualquier otra información, te podemos buscar. 
Gracias.  
 
 
De no haber más comentarios, someto a su votación el siguiente ACUERDO:  
 
 
Se aprueba el Dictamen número CSDS 2021-2024/006-2022/Adhesión, en los términos 
expuestos. Si están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo de la forma 
acostumbrada. Quienes estén a favor.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Andrés Romo Serrano     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. Beatriz Adriana Marino Martínez    A favor 
 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, con 15 votos a favor.  
 
 
Continuando con el uso de la palabra la C. Secretaria del R. Ayuntamiento, expresó: 
Continuando con el orden del día, le cedo el uso de la palabra al regidor Eduardo Armando 
Aguilar Valdez, en su carácter de presidente de la Comisión de Ordenamiento y Desarrollo 
Urbano para la presentación de un dictamen. 
Adelante. 
 
 
Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Muchas gracias Secretaria. 
 
Se presenta a su consideración a este Republicano Ayuntamiento el Dictamen número CODU 
2021-2024/559-2022/Casa Obra Nueva. 
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Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Es cuanto.  
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La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Gracias.  
Someto a su consideración el dictamen presentado.  
 
¿Existe algún comentario? 
 
De no haber más comentarios, someto a su votación el siguiente ACUERDO:  
 
Se aprueba el Dictamen número CODU 2021-2024/559-2022/Casa Obra Nueva, en los 
términos expuestos. Si están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo de la forma 
acostumbrada. Quienes estén a favor.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Andrés Romo Serrano     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    En contra 
C. José Antonio Rodarte Barraza    En contra 
C. Brenda Tafich Lankenau     En contra 
C. Beatriz Adriana Marino Martínez    En contra 
 
 
Con 11, 12, si pueden volver, sí, ¿a favor?, 11 votos, ¿en contra? 4 en conta. 
SE APRUEBA POR MAYORÍA, con 11 votos a favor y en contra los votos de María del 
Rosario Galván García, de José Antonio Rodarte Barraza, Brenda Tafich Lankenau y Beatriz 
Adriana Marino Martínez.  
 
Continuando con el uso de la palabra la C. Secretaria del R. Ayuntamiento, expresó: a 
Continuación, continuando con el Orden del Día, desahogaremos el PUNTO 6, Asuntos 
Generales, por lo que procederemos de acuerdo a los asuntos enlistados. 
 
Antes de iniciar con este apartado del orden del día, les recuerdo a los Síndicos y Regidores 
que nos siguen por la plataforma de Zoom, si alguno de ustedes desea pedir el uso de la 
palabra lo hará manifestándolo por escrito en el chat de la sesión. 
Asunto general uno, la regidora Rosario Galván, tema: Centenario. 
Adelante. 
 
Regidora, C. María Del Rosario Galván García. Las palabras que a continuación expondré. 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Micrófono, por 
favor Regidora. 
 
Regidora, C. María Del Rosario Galván García. Gracias. 
Las palabras que a continuación expondré a este Republicano Ayuntamiento, tienen como 
objetivo primordial, el extender un agradecimiento por el esfuerzo, dedicación y empeño a 
todos los colaboradores de la Secretaría de Cultura y Educación, que preside la licenciada 
Martha Sañudo, en especial, quien colabora con ella en el Museo el Centenario y coordina, la 
licenciada Beatriz. 
Como ustedes sabrán, se está llevando a cabo un proyecto de colaboración entre el Museo el 
Centenario y el Tec de Monterrey, el cual tiene como objetivo, buscar alimentar y fomentar el 
acervo histórico del Museo el Centenario del municipio de San Pedro. 
Ello, mediante la recuperación de historias de vida videograbadas, audio grabadas o escritas 
de los habitantes del Casco antiguo de San Pedro, para consolidar la vocación histórica del 
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museo, con temas de identidad, herencia cultural, oficios esenciales, convivencias y festejos, 
y espacios públicos. 
Éste proyecto tiene tres etapas. Inicial, contacto con la Mesa Directiva, la regidora, invitación 
a los primeros vecinos para elaborar un primer mapeo en el Casco Histórico, lugares claves y 
personas a entrevistar. 
Esto se llevó a cabo en el museo, para la primera muestra de mapeo. 
Aquí cabe mencionar que salimos a un recorrido por el Casco con la licenciada Beatriz, la 
Mesa Directiva, Samuel Cepeda y estudiantes. 
En el verano del 22, evento, el 27 de julio con vecinos de la calle Libertad, en el cual nos 
reunimos en el Museo el Centenario para revivir nuestras experiencias de nuestros padres y 
abuelos. 
Semestre agosto octubre, evento de cierre octubre, encuentro entre vecinos y objetos de la 
colección, más mapeo digital de la calle Libertad. 
Participantes en este proyecto que todavía no termina, está del Museo el Centenario, Mesa 
Directiva del K2, regidora, del Tec, Samuel Cepeda y estudiantes inscritos en el periodo del 
verano y de agosto a octubre. 
Es todo. 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Muchas gracias 
Regidora. 
 
¿Algún comentario? 
 
Continuamos con el Asunto General, dos Javier González Alcántara, Grand Prix. 
 
Regidor, C. Javier González Alcántara Cáceres. Muchas gracias. 
Con mucho gusto y agradecimiento, les informo y los invito, este fin de semana al San Pedro 
Grand Prix. 
Qué es el San Pedro Grand Prix, es un evento automovilístico de “karts”, que se va a estar 
llevando a cabo el 11, 12 y 13 de noviembre, este fin de semana, en el Auditorio San Pedro. 
Este evento abarca tres principios. Varios principios, pero se podrían englobar en tres. 
El primero es, el principio social, generalmente el deporte del automovilismo se considera un 
deporte exclusivo, entonces, lo que hacemos con este evento es, ponerlo a disposición de 
toda la ciudadanía en general, no nada más de los sampetrinos, sino, de todos los vecinos del 
estado de Nuevo León, que quieran asistir a un evento automovilístico de primer nivel, pues, 
tienen abiertas las puertas de nuestra casa, aquí en el Auditorio San Pedro, de manera 
gratuita. 
En segundo lugar, también atiende el principio económico, porque procuramos apoyar en 
primer lugar mediante un mercado que va haber ahí mismo, dentro del evento San Pedro 
Grand Prix, un mercadito de apoyo para negocios del Casco de San Pedro, simplemente para 
ayudarles a darse a conocer o subsanar cualquier afectación que pudiera tener por las obras. 
Pero no queda ahí, resulta que este evento, genera un ecosistema muy interesante, en el que 
varios negocios y empresas que tienen sede en San Pedro, o tienen algún establecimiento, 
pues vieron la forma de sumarse. 
Entonces, ahí también los van a estar viendo en el evento, promocionándose, y bueno, ahí 
también haciendo presencia para decir que fueron parte de este evento. 
Y tercero, el tercer principio es el automovilístico, hay que recordar que el cartismo, que son 
los automóviles que vamos a tener ahí en el Auditorio San Pedro, el fin de semana, pues son 
el primer escalón para todo piloto, ya sea de Fórmula Uno, Nascar, de la Indi. 
Se podría decir que son las fuerzas básicas del automovilismo. 
Entonces, también con mucho gusto. Podemos decir que el municipio de San Pedro es de los 
pocos, sino es que el único municipio que está apoyando las fuerzas básicas del 
automovilismo. 
Y bueno, por último, recordar que el municipio de San Pedro, no se menciona, pero se ha 
caracterizado por ser cuna de grandes pilotos, son originarios de aquí, Patricio O’ Ward, 
Esteban Gutiérrez, Roberto González, también ganador de las 24 horas de Le Mans y muchos 
otros, verdad.  
Humildad, ante todo. 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Y un servidor, 
queríamos agregar, Regidor. 
 
Regidor, C. Javier González Alcántara Cáceres. Y bueno, me gustaría cerrar con un 
reconocimiento para todas las dependencias del municipio, a las secretarías, a las direcciones 
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porque igual no lo visualizan, pero literalmente han organizado para este fin de semana, un 
evento de Fórmula Uno, a una escala menor, verdad. 
Entonces, literalmente, desde la creación del circuito hasta la convocatoria, todo, todo, todo, 
entonces, pues, nada más que se sienten muy orgullosos de toda la labor que han venido 
desempeñando, y pues, nuevamente agradecerles, y ojalá puedan disfrutar de este evento. 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Gracias, gracias, 
Regidor.  
El siguiente Asunto General, punto tres, el regidor Pedro Lona, con el primer asunto: festejo 
del Día de Muertos. 
Adelante. 
 
Regidor, C. Pedro Lona Juárez. Gracias Secretaria. 
Bueno, yo con mucho gusto igual, le doy una felicitación a toda la administración, porque ahora 
en estos festejos del Día de Muertos, fue algo muy especial, algo muy grande, donde se 
hicieron. Primeramente, los panteones, hubo distintas actividades, para que todo fluyera 
mejor, hubo inspección por parte Protección Civil, inspección por parte de la Secretaría de 
Salud del Estado, hubo instalación de lámparas LED en los tres panteones municipales, con 
la finalidad de lograr una mayor iluminación en las áreas. 
Decoración por parte de la regidora María Esther Yturria, que con un, pues, ahí haciendo 
equilibrio y todo, nos ayudó muchísimo para elaborar estas puertas ahí del panteón, 
muchísimas gracias. 
Asimismo, se otorgaron 59 permisos para oferentes de productos alusivos a la actividad, que 
se instalaron sobre la avenida Jiménez. 
Durante los días del evento, se registró una afluencia de 16,468 visitantes distribuidos de la 
siguiente manera. 
En los Jardines de San Pedro, en Alfonso Reyes esquina con prolongación Padre Mier, sin 
número, en la colonia los Sauces Segundo Sector, hubo un número de 5,859 visitantes.  
En el Panteón de Nueva Creación, en Puebla sin número, los Sauces Primer Sector 1,790 
asistentes. 
En el Panteón Antiguo, de Puebla sin número, en la colonia los Sauces Primer Sector 8,819 
asistentes. 
En el parque Clouthier, pues, también igual, también hubo igual, muchas dependencias 
involucradas Seguridad Pública, Servicios Públicos, Desarrollo Económico, Protección Civil y 
Cultura. 
Una participación comunitaria excelente, la verdad, que los vecinos de ahí del poniente 
estaban deseosos de tener este tipo de celebración, y, pues, fue una explosión ahí para el 
poniente. 
Hubo exposición de altares elaborados por vecinos de San Pedro 400, huerto del parque 
Clouthier, federación nacionale de club de jardinería, hubo exposición de caras de catrinas por 
alumnos de la prepa UDEM, 22 comerciantes del poniente ofreciendo sus productos en el 
área, unos espectáculos como Dani y Darie, un grupo muy bueno de música, Antonio 
Tanguma, la Escuela Superior de Música y Danza de Monterrey, el Circo Dragón con un 
espectáculo Xempa le llamaban que fue una. Acrobacias y le tomaron algo de prehispánico, 
algo moderno, fue un espectáculo muy bonito. 
Estaba ahí en el área del Skate Park, no cabía la gente de todo lo que estuviera interesados 
ahí. 
Hubo seis talleres lúdicos educativos, lotería de Sor Juana, memorando de José Guadalupe 
Posada, nicho de calaberitas, semillas para la memoria, corona de flores, ofrenda de flores. 
En total, con una asistencia de 6 mil personas. 
Entonces, otra vez, mi reconocimiento a la administración señor Alcalde, porque la verdad fue 
algo muy especial para el poniente, una fiesta netamente mexicana, una fiesta donde se 
siguen, pues, teniendo en cuenta las tradiciones mexicanas, y los altares de muertos que todo 
eso fue muy especial, nos olvidamos un poquito de otras tradiciones y esto fue especial. 
Muchas felicidades, de veras. 
 



52 
 

52 
 
 
 
 

 

 
 

 
 
 



53 
 

53 
 
 
 
 

 

 
 

 
 
 



54 
 

54 
 
 
 
 

 

La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Gracias Regidor. 
Sí, comentario. 
 
 
Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Un comentario al respecto. 
Digo, reconocer también el esfuerzo de la Secretaría, y bueno, ante la situación de las obras 
del Casco, que se haya llevado el evento a Clouthier, creo que fue muy acertado, el poder 
acercar esta festividad a esta zona, y que bueno, las condiciones que hoy no permiten llevar 
los festejos en el Casco, pues, que se haya hecho en Clouthier, me da mucho gusto y que 
padre, que he tenido mucho éxito que nos comparte el Regidor. 
Muchas gracias. 
 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Gracias. 
Si no hay más comentarios, pasamos al Asunto General cinco, y recordarles que tienen 3 
minutos para asuntos generales. 
Regidor Eduardo Armando Aguilar Valdés, inicio de obra Centro Valle, primer asunto. 
 
 
Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Gracias Secretaria. 
Hacer del conocimiento de este Ayuntamiento, que el día de ayer iniciaron las obras para la 
regeneración y renovación de la infraestructura de Centro Valle, como se ha compartido aquí 
infraestructura de más de 60 años, no, que ya había cumplido su ciclo de vida tanto drenaje 
sanitario, y pluvial, retiro de cables. 
Entonces, estamos muy entusiasmados con este arranque de obras. 
Una buena noticia es que, para evitar afectar en la menor medida a todos los comercios de 
esta zona, se mantendrán abiertos a la circulación los carriles. Un carril en Tamazunchale y 
algunas de las otras calles, hasta después de las ventas de Navidad, para que no afectemos 
a las actividades en este periodo tan importante. 
Escuchando a las solicitudes de los comerciantes, principalmente. 
Por otro lado, se está abriendo un estacionamiento que será gratuito, para mitigar un poco el 
impacto de los estacionamientos que no podrán darse sobre estas calles, está ubicado en la 
calle. En la esquina de Orinoco y Tamazunchale, está abierto de lunes a sábado de 8 a 8, es 
completamente gratuito. 
Por otro lado, se está abriendo una oficina de atención ciudadana, en el parque Mississippi, 
también está operando de lunes a viernes de 10 a 4 de la tarde en el parque Mississippi, para 
cualquier ciudadano o ciudadana que tenga dudas o inquietudes, o requiera mayor 
información sobre el proyecto, pueda ir directamente ahí, están también los números del SAM 
para hacerlo a través del teléfono, y bueno, la página del municipio para mayor información. 
Entonces, bueno, con mucho gusto informarles que iniciaron las obras de acuerdo al 
programa, y sin ninguna novedad, y bueno, pedir mucha paciencia a los y las residentes 
durante las molestias que esto va a generar, son obras que tendrán un periodo aproximado 
de un año. 
Estaremos informando, pues de los cierres que esto implica. 
Muchas gracias. 
 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Muchas gracias 
Regidor. 
Continuamos con el asunto General seis, regidora Viviane Clariond Domene rehabilitación de 
carpeta asfáltica etapa dos. 
 
 
Regidora, C. Vivianne Clariond Domene. Si, si, gracias Secretaria. 
Se continúa con los trabajos y se rehabilitará en esta segunda etapa 140 mil metros cuadrados 
en dos frentes simultáneos. 
En un programa nocturno se trabajará en tres avenidas principales Vasconcelos, Morones 
Prieto y Gómez Morín, buscando así generar la menor cantidad de inconvenientes para los 
ciudadanos. 
Y durante el día, se estará trabajando en 15 calles secundarias distribuidas en cuatro sectores 
del municipio. 
Estos trabajos iniciaron el 1 de noviembre, y se terminarán en marzo del 2023. 
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La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Gracias 
Regidora. 
Si no hay más comentarios, pasamos al siguiente Asunto General siete, María Estela Yturria, 
San Pedro Parques, adelante. 
 
 
Regidora, C. María Estela Yturria García. Sí, a ver, gracias. 
Entre el 2 de noviembre y hasta el día 18 de este mes, se estarán retirando 29 árboles secos 
detectados en las calzadas, muchos de ellos llegaron al fin de su ciclo, Fresnos y Pinos, que 
tienen una vida útil de 50, 60 años, es justo lo que tiene la colonia Del Valle. 
En combinación con la sequía de este año, se aceleró el proceso y como resultado fueron 
estos 29 árboles secos.  
El personal de San Pedro Parques, asistido en todo momento por su biólogo, cuidarán las 
medidas de seguridad, el acordonado del área y la señalética, para supervisar la caída. La 
tala de esos árboles de la manera más ordenada y segura. 
Iniciaron primero con una campaña de comunicación en el sitio, desde el día 31 de octubre, 
colocando unas novedosas calaveras literarias. 
Y también se ha hecho público estos cambios, en los medios masivos y las redes sociales. 
De esos 29 árboles muertos, serán sustituidos por 80 nuevos ejemplares, todos ellos árboles 
de la región de más larga vida, y que no requieran de tanta agua. 
Serán árboles jóvenes, de porte alto, de 4 pulgadas Encinos, Nogales y Pinos, que contribuirán 
a reforestar el paisaje boscoso que tienen las calzadas. 
El proceso de sustitución iniciará este mes de forma gradual, y concluirá hasta la primavera 
próxima. 
Y otro asunto también. 
 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Relacionado al 
tema.  
 
 
Regidora, C. María Estela Yturria García. Al tema. 
 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Sí.  
 
 
Regidora, C. María Estela Yturria García. A San Pedro Parques. 
Es que la semana próxima del 14 al 18 de noviembre, habrá un congreso mundial de parques 
urbanos, con sede en Monterrey. 
Pero San Pedro va a participar con talleres, conferencias y un evento para invitados 
especiales. 
Se esperan 2,500 asistentes, con profesionales de más de 40 países del mundo. 
Talleres vivenciales en el área metropolitana, y San Pedro participará con cinco, en el Capitán, 
Rufino Tamayo, Mississippi y Clouthier. 
Habrá conferencias de miércoles a viernes Cintermex, el Alcalde dará una plática magistral el 
viernes, y Javier Leal y Germán Enríquez, van a participar también en esa sesión, como 
representando San Pedro. 
Se otorgarán certificaciones del “green flyer Word” y la certificación de parques urbanos más 
reconocida a nivel internacional, en donde San Pedro inscribió. Tiene cuatro parques 
emblemáticos. 
Y bueno, es un. Estarán ojos internacionales aquí, viendo nuestros parques. 
Gracias. 
 
 
La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Gracias 
Regidora. 
Si no existe algún comentario, pasamos al Asunto General ocho del regidor Pedro Lona, 
festejos Sor Juana Inés de la Cruz. 
 
 
Regidor, C. Pedro Lona Juárez. Muchas gracias.  
Pues, una invitación para todos, este mes está haciendo un homenaje a sor Juana Inés de la 
Cruz, una de las mujeres adelantadas a su tiempo, porque destruyó reglas, fue escritora, 
poetiza, cocinera. 



56 
 

56 
 
 
 
 

 

O sea, la verdad, es que es una de las mejores mujeres mexicanas, y todo este mes se le va 
a rendir homenaje. 
Yo quiero recomendar esta conferencia magistral, porque va a ser impuesta por. O a ser hecha 
por la maestra Carmen Beatriz López Portillo Romano, es la rectora de la Universidad del 
Claustro de Sor Juana. 
Entonces, va a ser especial, esas son todas las actividades que hay en este mes, hay 
bastantes para elegir, y cualquiera que se elija, va a estar muy bien. 
Va a estar el coro de Rita Guerrero, con música virreinal en el auditorio San Pedro, que 
también es de la Universidad del Claustro de Sor Juana. 
Entonces, todos estos eventos yo creo que. Qué bueno que todos pudiéramos ir a todos, no, 
pero yo creo que es para cojamos a cuál, y cualquiera que podamos asistir es algo especial. 
Esa frase que hicieron que pronunciará Sor Juana Inés de la Cruz, en aquel tiempo para 
reprimirla, yo creo que es muy importante ahorita en estos tiempos, que pues, a nadie, a 
ninguna mujer se le debe de decir que pronuncié eso.  
Entonces, una invitación para todos, y ojalá que puedan asistir a la mayoría de los eventos. 
Muchas gracias. 
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La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Gracias Regidor. 
Y, por último, vamos al último Asunto General el número nueve del regidor Eduardo Armando 
Aguilar Valdés, el oficio de vecinos Centro Valle. 
Adelante Regidor. 
 
Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Muchas gracias Secretaria. 
Quisiera compartir dentro del grupo de acompañamiento del proyecto Centro Valle, como 
sabemos trabajamos con ciudadanos, con la junta de vecinos en todos estos proyectos 
estratégicos, ahí bueno, ahí tengo el gusto de trabajar con alguna de ustedes como Regidoras. 
Nos hicieron llegar un oficio dirigido al Alcalde, pero que también va con copia este 
Ayuntamiento, y quisiera leerlo. 
En relación al proyecto Centro Valle. 
Licenciado Miguel Bernardo Treviño de Hoyos. 
Presidente municipal de San Pedro Garza García, Nuevo León. 
Presente. 
San Pedro Garza García, 1 de noviembre de 2022. 
Por medio de la presente deseamos expresarle nuestro agradecimiento y apoyo total al 
proyecto de regeneración del Centrito Valle. 
Hace 20 años, cuando un pequeño grupo de propietarios, liderado por don Modesto Orosco 
González, decidieron independizarse de la colonia Del Valle, para así poder alzar la voz, en el 
municipio y luchar por poder atender las muchas necesidades del Centrito Valle. 
Se empezó a escribir una nueva historia, en la cual quedará plasmada la visión de un Alcalde 
que sí quiso apostar por una regeneración, que convirtió a un Centrito en decadencia, en un 
nuevo Centrito Valle, moderno, funcional y seguro, y de alta plusvalía que invita al 
esparcimiento y la sana convivencia. 
El alcalde Miguel Treviño de Hoyos, sin tu visión no tendríamos el nuevo parque Mississippi y 
seguiríamos después de 20 años a la espera de un proyecto para un nuevo drenaje sanitario, 
cableado subterráneo, banquetas dignas y caminarles, mejores vialidades, servicios y un 
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reglamento que coadyuve al orden, en una zona de usos mixtos tan llena de matices especial 
como nuestros Centrito Valle. 
Te reiteramos nuestro respeto, nuestra estima, respeto, apoyo, y agradecimiento, confirmando 
nuestro deseo de seguir trabajando en equipo, para que el proyecto de regeneración del 
Centro Valle se de en tiempo y forma, y al mismo tiempo revisar que se adapte a las 
necesidades de nuestros vecinos, propietarios y comerciantes, logrando el equilibrio y armonía 
entre autoridades municipales y ciudadanos, que son la base de una participación ciudadana 
efectiva, productiva y que genera sana convivencia, y acuerdos que beneficien a todos. 
Atentamente, Juan Alberto Orozco Madrigal, presidente de la junta de vecinos Centro Valle, 
Blanca Patricia Valdés de la Cruz, coordinadora de la junta de vecinos Centro Valle, en 
representación de los vecinos de Centro Valle. 
Muchas gracias. 
 

 
 

La C. Secretaria del R. Ayuntamiento, Lic. Valeria Guerra Siller, expresó: Muchas gracias.  
Gracias Regidor. 
Si no hay algún comentario, continuamos.  
Por último, en el PUNTO 7 del Orden del Día, habiendo sido agotados los puntos agendados 
para esta Sesión y siendo las 16:09-dieciseis horas con nueve minutos- me permito declarar 
clausurados los trabajos de la misma. Muchas gracias y buenas tardes. 
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Lic. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos 
Presidente Municipal 

 
 
 
 

C. Valeria Guerra Siller 
Secretaria del R. Ayuntamiento 

 
 
 
 

C. Francisco Juan Garza Barbosa 
Síndico Primero 

 
 
 
 

C. Martha María Reynoso Elizondo  
Síndico Segunda 

 
 
 
 

C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero 
Regidora 

 
 
 
 

C. Javier González Alcántara Cáceres 
Regidor 

 
 
 
 

C. Vivianne Clariond Domene 
Regidora 

 

 
 
 
 

C. Eduardo Armando Aguilar Valdez 
Regidor 

 
 
 
 

C. María Teresa Rivera Tuñón 
Regidora 

 
 
 
 

C. Pedro Lona Juárez 
Regidor 

 
 
 
 

C. María Estela Yturria García 
Regidora 

 
 
 
 

C. Andrés Romo Serrano 
Regidor 

 
 
 
 

C. María Del Rosario Galván García 
Regidora 

 
 
 
 

C. José Antonio Rodarte Barraza 
Regidor 

 
 
 
 

C. Brenda Tafich Lankenau 
Regidora 

 
 
 
 

C. Beatriz Adriana Marino Martínez 
Regidora 

 
 
 

Lic. José Ramírez de la Rosa. 
Director de Gobierno  

Con fundamento en el artículo 26, b), facción VII del Reglamento Orgánico de la 
Administración Pública Municipal  

 

 
Acta No.- 28, relativa a la Primera Sesión Ordinaria del R. Ayuntamiento del mes de 
noviembre, celebrada en fecha 8 de noviembre de 2022, aprobada y firmada en la Segunda 
Sesión Ordinaria del R. Ayuntamiento del mes de noviembre, llevada a cabo en fecha 22 de 
noviembre de  2022. 
 


